

Un centenar de atletas participaron en el VI Campeonato Nacional celebrado en Puertollano

Paqui Moreno campeona de España de Jiu-Jitsu

La deportista de Puertollano Francisca Moreno López se proclamó campeona de España de Jiu-Jitsu, en la categoría femenina de más de 60 kilos. El VI Campeonato de España de Jiu-Jitsu se celebró en nuestra Ciudad los días 24 y 25 de octubre, con la participación de un centenar de atletas, y un gran éxito de público y organización.

Nuestra popular Paqui Moreno, consiguió en este campeonato el liderazgo nacional en la modalidad de Jiu-Jitsu, considerado como la "madre" de todas las artes marciales.

El VI Campeonato de España de Jiu-Jitsu, tuvo lugar en el nuevo Pabellón de Deportes de la Calle Valdepeñas. Los atletas pertenecían a las federaciones de Madrid, Cataluña, Aragón, Castilla-La Mancha, Castilla y León, y Valencia.

Las modalidades de campeonato fueron de sistema dúo y de sistema lucha. Los representantes de Castilla-La Mancha consiguieron seis medallas. En la categoría masculina, Oscar Gómez y Luis Martínez lograron plata, y Héctor Caldera, bronce. En la categoría femenina, Francisca Moreno consiguió el oro, y Dolores Molina y Sonia Rioja, bronce. Por parejas, obtuvieron medalla de oro Andrea Dapuetto y Dolores Molina.

Los trofeos fueron entregados el domingo, 25 de octubre, por el Primer Teniente de Alcalde, Juan Antonio Fernández Pacheco, el concejal de Deportes de Puertollano, Antonio Rivilla, y el presidente de la Federación Regional de Judo y Jiu-jitsu, Juan Antonio Delgado. ■



*El Pabellón de la calle Valdepeñas
fue el marco del
VI Campeonato de España*



ULTIMA HORA

Subcampeona de Europa

Paqui Moreno logró el pasado 22 de noviembre revalidar el subcampeonato de Europa de Jiu-Jitsu, en la especialidad de "Kumite", conseguido el pasado año.

El Campeonato se celebró en la ciudad alemana de Walldorf, a 80 kilómetros de Francfort, en la que el equipo español fue el segundo que obtuvo mejor puntuación.

Paqui Moreno logró pasar a la final tras eliminar a la representante de Italia y Suecia. La representante francesa se proclamó campeona de Europa. El Alcalde felicitó a nuestra flamante campeona. ■

*El reportaje fotográfico recoge diversos momentos del
campeonato en el que los representantes de Castilla-La
Mancha consiguieron seis medallas*

